

# Venezuela ganÃ³ el caso Bandagro en corte de Ohio

Autor Administrator

Tuesday, 26 de July de 2016

Modificado el Monday, 25 de July de 2016

La ProcuradurÃ­a General de la RepÃºblica anunciÃ³ que Venezuela ganÃ³ el Caso Bandagro, tras mÃ¡s de 10 aÃ±os de juicio en Ohio, Estados Unidos.

El caso se remonta a los aÃ±os 80, cuando unos estafadores internacionales falsificaron notas promisorias de la entidad bancaria por cientos de millones de dÃ³lares e intentaron usarlas o efectuar su cobro en varios lugares del mundo.

El caso fue iniciado en Ohio en 2004 por Skye Ventures, una empresa de los Estados Unidos que obtuvo dos de las fraudulentas notas promisorias supuestamente emitidas por Bandagro, y demandÃ³ un monto de 100 millones de dÃ³lares mÃ¡s intereses.

En la decisiÃ³n, el juez declarÃ³ la falsedad de las notas y dejÃ³ claro que ninguna acciÃ³n de la RepÃºblica o sus funcionarios puede llegar a considerarse como una validaciÃ³n de esas notas, indicÃ³ la ProcuradurÃ­a en un comunicado.

La representaciÃ³n de la RepÃºblica Bolivariana de Venezuela fue ejercida por la PGR, con el apoyo del escritorio jurÃ­dico Foley Hoag.

<http://finanzasdigital.com/2016/07/venezuela-gano-el-caso-bandagro-en-corte-de-ohio/>